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回　覧

6月 6日（日）上揚区恒例の久玉川一斉清掃作業を実施しました。 
前夜、防災無線にて区民の皆さんに協力をお願いする放送を流したところ、集合時間の

午前 7時 30分になると、上揚公民館前に 48世帯 70名の区民の皆さんが集まって頂き
ました。区長挨拶の後、10時終了を目安に作業個所を分担し作業開始。 
今年は、昨年の大災害の後、河川の改修工事が 12月初旬から始まった関係で、県管轄

の河川を除いた支流の川の草木、公民館の内と外回り周辺、天草市の文化財である「眼鏡
橋」周辺。また通学路でもある国道の縁石内の草刈り作業を行いました。川の除草作業は
天候に左右されます。当日は晴れていましたが、水かさがあり、濡れた草木をロープで引き
上げる作業も大変なものです。今回は協力企業として凛興建（株）さんから 3 トンダンプと
重機を提供、駆使して頂き、併せて従業員 2名の方にもお世話になりました。 
区民の皆さんの協力で短時間で集中した一斉清掃作業となりました。ありがとうございま

した。ちなみにクリーンセンターに搬入した草木はダンプ 6回、１．５トントラック 1回でした。 
                                               上揚区長 江良安雄 

6月 13日、早朝より側溝の清掃作業を実施した。 
大脇区は広い面積で平地が多いことから、雨水が流

れにくく土砂が溜まりやすい環境にあるので、定期的な
側溝の清掃作業が不可欠な状況にある。 
 当日は区民総出で側溝の蓋を開けることから始まる
が、蓋はかなり重く高齢者が多くなった今、作業はかな
り困難を要する。それでも十数名いる消防団員の中に
は若い人も多く高齢者を助けて作業にあたっていた。次
に消防ホースを使って勢いよく水を噴射し溜まっていた
土砂を流す作業だが固く積もっていて容易にはいかな
い。それでも根気よく頑張って作業をやりあげた。大脇

区の皆様ご苦労様でした。特に消防団員には感謝！！ 
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６月１日（火）今年も恒例の「サツマイモ苗植」を行いました。 
梅雨の晴れ間を見計らい、急な呼びかけにも駆けつけてくれた区民の皆さん！ 
慣れた手つきで、８００本もの苗を短時間で無事に植え終わることができました。 
翌日には恵みの雨も降ってくれて、またまた秋の収穫時期が楽しみです！             

 
５月に中止となっていた市民学級の講座です！ 

「アミロイドβ（ベータ）」は脳内で作られる、たんぱく質の１種で、認知症の発症に 
大きく関わっていると考えられています。 
今回の講座で「アミロイドβ」を減らす方法を学んでみませんか？ 

７月１４日（水）１０：００～ 
講師：健康増進課 職員       

場所：久玉地区コミュニティセンター 

 

5月 26日（水）牛深東小 3年生 16名は挽柑ちぎりを体験した。 
9時 30分、牛深東小を出発し約 2.5キロ先の園地を目指した。 
山道はけっこうな勾配だが、3年生ともなると歩きも早い、畑に着くまで喋りっぱなし、鳥のさえずりには

興味を示さないが、山桃の木に実がなっていたので枝ごと折り、食べられることを教えるとそれに群がって
食べていた。園地に着き安全にちぎる方法の説明後「始めていいよ」と言った瞬間一斉に散らばってちぎ
り始める、思ったより採果鋏を上手に使いこなしていたようだ。 

用意した袋がいっぱいになったところで試食タイム。チョット酸っぱかったがしっかり動いたあとの水分
補給、大変おいしくいただいた。 
学校に帰ってからの感想で、「山桃、晩柑、枇杷を食べたり、帰りにはタケノコ（真竹）を取ったり山には

楽しいことがいっぱいあることを知りました。ありがとうございました」とのことだった。 

 


